

# Enela 2025 pone el foco en el desarrollo sostenible

*Evento empresarial se desarrollará este 19 de junio y contará con un panel de especialistas en sostenibilidad.*

**B**ajo el lema “Araucanía Ahora”, el Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela) 2025 -este 19 de junio- se perfila como un espacio clave para proyectar el desarrollo regional con foco en la sostenibilidad.

Esta nueva edición del foro, organizado por Corparaucanía, contempla tres paneles y dos cafés de networking, reuniendo a figuras influyentes del mundo público, privado y social.

El panel de apertura, también denominado Araucanía Ahora, contará con la participación de Esteban Valenzuela, ministro de Agricultura; Rosario Navarro, presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa); Antonio Walker, presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA); y Elizabeth Brand, presidenta de Corparaucanía.

El énfasis en la sostenibilidad tendrá su espacio central en el panel Más Desarrollo Sostenible,



con invitados reconocidos por su compromiso con la innovación y el impacto social.

Participarán Alejandra Mustakis, emprendedora y referente en economía creativa; Fernando Madariaga, director del proyecto de hidrógeno verde de Comasa; María Olivia Recart, exsubsecretaria de Hacienda y promotora de iniciativas con enfoque territorial; y Julián Ugarte, cofundador de Socialab, una de las prin-

cipales plataformas de innovación social en Latinoamérica. Este panel abordará las oportunidades emergentes para el crecimiento sustentable desde La Araucanía hacia el resto del país.

Finalmente, Enela también será escenario para el debate político de cara al futuro de Chile. En el espacio Araucanía Debate: Chile Escucha, se espera la participación de los principales líderes presidenciales. ●